名古屋市立中根小学校

Keep Going

5年生 学年だより

7月号

R4. 6. 24

照りつける太陽が夏を感じさせる季節になりました。子どもたちは、 暑さに負けず運動場で走り回ったり学習に取り組んだりしています。ク ラブ活動も始まりました。感染症対策をしながら、異学年の人たちとも 楽しく活動できるよう見守っていきたいと思います。

暑い日が増えていくと思いますので、子どもたちの体調管理に気を配っていきます。ご協力よろしくお願いします。





月の学習予定

国 語 伝わるように構成を考えよう

社 会 わたしたちの生活と食料生産

算 数 合同な図形

理 科 天気と情報[2]

音 楽 オーケストラのみりょく

図 エ 消してかく

家庭科 ひと針に心を込めて

体 育 クロールと安全確保につながる

運動 心の健康

外国語 Challenge Time 1

道 徳 すばらしさを感じる心

安全に生活するために

総 合 インターネットの安全な使い方

AMEDICATION PARTS

集金

給食費4,400円中津川交通費416円手数料10円

合 計 4,826円+PTA会費7・8月分 400円

※ 7月1日(金)に引き落とします

ので、ご確認ください。

◇◆交通安全教室◇◆



6月3日(金)に交通安全教室をしました。今回は、数名の交通指導員さんが、横断歩道や交差点などで、横断する時に気を付けることや、手を挙げる意味について教えてくださり、安全確認を実践しながら通学路を歩きました。また、自転車の点検の仕方や安全な乗り方についても考えました。

自転車に乗る前に「ぶたはしゃべる」で点検をしよう!

- スレーキ…ブレーキはちゃんと利きますか?
- タイヤ…空気はちゃんと入っていますか?ゴムはすり減ってないですか?
- **は**んしゃざい(反射材)…光を反射していますか?ライトは明るくつきますか?
- しゃたい(車体)…車体やハンドルはガタガタしていませんか?
- ベル…ベルはしっかり鳴りますか?

環境学習

6月13日(月)、南部公園にごみ拾いに行ってきました。普段自分たちが使っている公園だから、「いつもよりキレイにしよう!」という意気込みが、活動の様子から伝わってきました。



植えこみの中から飲み物のごみを見つけたよ。



地域の方たちもいつもきれいにしてくれているので、自分たちもきれいに使うように心がけようと思いました。

水泳学習が始まりました!

3年ぶりということで、プールに入れる日を今か今かと心待ちにしていた子もいれば、久しぶりだから…と少し不安を感じている子もいました。入水前後のシャワーの音がすると、あの水の冷たさを思い出したようで、みんなそわそわしていました。今年は、子どもたちの密を避けるために、2学級ずつで活動します。2回連続で水泳学習を行うと、3回目はお休みになります。その都度子どもたちを通してご連絡します。夏休みまでの間ですが、安全に楽しく学習できるよう、担任一同心掛けてまいります。



